



4月 中郷地区公民館だより

鳥取市立中郷地区公民館 令和7年3月25日発行

〒689-0522 鳥取市青谷町亀尻257
TEL (0857) 85-0219
FAX (0857) 85-0240
Eメールアドレス cc-chugo@it.city.tottori.tottori.jp
HPアドレス <http://chiiki.city.tottori.tottori.jp/chugo-1>

日	曜日	行事予定	サークルほか
1	火	辞令交付式	
2	水		クラフトクラブ ピアノ教室
3	木		和紙おりがみの会 ピアノ教室
4	金		いけばなサークル
5	土		
6	日		
7	月		
8	火		食事サービス
9	水		ピアノ教室
10	木	春の全国交通安全運動 4月6日(日)～15日(火)	ピアノ教室
11	金		
12	土		
13	日	第1回敬老会実行委員会 9:00～	
14	月	鳥取市公民館連合会総会	
15	火		
16	水	鳥取市地区公民館長会	クラフトクラブ ピアノ教室
17	木		ピアノ教室
18	金	主任事務研修会	いけばなサークル
19	土		
20	日	鯉のぼり掲揚 9:00～	
21	月		
22	火		食事サービス
23	水		ピアノ教室
24	木		ピアノ教室
25	金	公民館だより5月号発行	
26	土		
27	日	(鯉のぼり掲揚予備日)	
28	月		
29	火	(昭和の日)	
30	水		ピアノ教室

4/20(日) 鯉のぼり掲揚

時間 9:00～10:30
※予備日：4月27日(日)

場所 旧中郷地区公民館 駐車場
集合時間 8:30 ※子ども集合時間：9:00
作業内容 支柱立て、鯉のぼり取り付け、掲揚
申し込み 中郷地区公民館 締め切り 4月10日(木)

(共催)中郷地区まちづくり協議会・中郷地区老人会・中郷地区公民館

大人の方のご協力をお願いします!

寄稿駅伝

伊藤 蒼桜さん
からのご紹介



60人目
小林 怜央さん

ぼくが、今がんばっていることは、「ゴルフ」です。さい近では、練習だけではなく、「ゴルフ教室」にも通っています。

ゴルフを始めたきっかけは、お父さんにさそわれたからです。「来週の日曜日に、ゴルフに行ってみない。成長してから、役に立つと思うよ。」と言われて、ゴルフを始めました。ゴルフを通して学んだこともあります。それは、何ごとも、思い通りにはいかないということ、思い通りにいくようにするためには、イメージが大切だということです。それを、ゴルフのラウンドを通して、学びました。なので、たしかにこのことは、成長してから大切だと思いました。ゴルフ教室では、どうしたら上手にできるか、コツを教えてください、おかげでどんどんうまくなってきました。

これからは、ゴルフで学んだこと、けいけんしたことを、これからの生活の中でも、生かしていきたいです。

公民館で世界の名画が鑑賞できる!

「西洋絵画をもっと知るために」を開催します。

主題、モデルだけに注目するのではなく、小さなもの、目立たないものにも注目してほしいと思います。

是非公民館に足を運んでいただき、名画をご鑑賞下さい。

【出展作品予定】4月・5月 『楽園』

(作者：クラナッハ：ドイツ)



注目してほしいポイントは、公民館にて!!

中郷体育館大掃除&ワックスかけ

日時 5月11日(日) 9:00～
作業内容 体育館の掃除とアリーナのワックスかけ
体育館周辺的环境整備

※体育館定期使用団体、体育委員の皆さまにお世話になります。よろしくお願いします。



楽笑ものづくり講座

～刺繍枠アレンジ～

日時 5月14日(水) 13:30～15:00
場所 中郷地区公民館 研修室
講師 上野 裕子さん
(アトリエカフェエム オーナー)
募集人数 10人
材料費 2,200円(当日集金)
申し込み 中郷地区公民館まで
締め切り 4月14日(月)



中郷地区バドミントン大会

日時 5月18日(日) 13:30～
会場 中郷体育館
種目 個人戦 (ダブルス)
参加資格 中郷地区に居住または勤務している者
中郷体育館定期使用団体に所属している者



～詳細、申込みは、各戸配布のチラシで!～

まちづくり協議会事業報告



～令和7年中郷を語る会～

テーマは、2部制で、(1)公共交通廃止に伴う地域交通を考える。(2)人口減少に伴う地域づくりについて。(1)は、地域生活交通協議会地区代表 金田氏から、「青谷町地域交通の現状」と「今後の共助交通運行」について報告を頂いた。現在、青谷町地域は、青谷バス(市有償バス)運行で生活交通を確保していること。バス時刻表(R7.3.31)も、児童生徒の通学、大人の通勤、JRとの接続を最優先に改訂されていること。青谷バスを持続可能な運行バスにするために、バス利用の重要性を再認識する。

一方で、地域主体による「共助交通運行」の導入は、人口減少、高齢化の加速する中、運転手の確保等厳しい現状にあること。反面、現在の財政支援状況は、補助率100%等の予算対策があり、最良の導入チャンスでもあること。「共助交通運行」が地域の重要課題であることを学んだ。(2)は、参加者21人が、5グループに分かれ、茶話会形式で、人口減少、少子化、高齢化に伴う身近な問題を語り合った。ザックバラに！なんでもありで！貴重な情報交換、情報共有の時間・場となった。

【主な情報項目】地域・自治会活動の中から、役員選出方法、公民館光熱費節減策、区費、敬老会のあり方、環境整備の取扱い、地域の魅力と情報発信、自主防災の取組み、ガイドラインの作成、神社の保守・維持、世代間の温度差、耕作放棄地、指定地域共同活動団体制度

貴重なご意見を頂き有難うございました。地区のみんなで中郷地区を盛り上げていきましょう。

中郷地区まちづくり協議会
副会長 青木 一雄



ポッチャ体験会

2月13日(木) 出前健康教室のあと、日頃からポッチャを定期的にされている方々にご協力をいただき、ポッチャの体験会を開催しました。

ポッチャについて簡単な説明を聞いたあと、2グループに分かれての実践。白いボールにどれだけ近づけることができるか！相手のボールを遠ざけることができるか！点数差を縮めるには！広げるには！などなど頭脳作戦も必要。思ったよりもボールのコントロールや力加減が難しいなと感じました。

体験会と言いながら、チームに分かれて対戦が始まると本気モードに。そんな中でも叫び声や笑い声が響き渡り、楽しい時間があっという間に過ぎていきました。



勝部川・日置川 美化運動

3月9日(日) 各部落区長さんと有志の方々と、勝部川の法面などのゴミ拾いと、中庭の環境整備を行いました。みなさんのご協力によりきれいになりました。ありがとうございました。



レンジフード

こんにやくづくり体験講座

2月28日(金) びわの里『ふれあいの館』(絹見)で引地女性会有志の方に指導していただき、こんにやくづくり体験講座を開催しました。

参加者の方々は慣れた手つきで手際よく、そして力強く。洗ったり混ぜたりなじませたりと、協力して工程を進めておられました。美味しそうな手づくりこんにやくが完成し、「嬉しいなあ〜♪」と言う声も聞けました。



とても力のいる作業

空気を抜きながら..



地域の人が「これ、置いとけえや」って「松」「竹」「梅」三つそろった、めでたい縁起のええ盆栽が置いてあったが、いろいろ諸説あるけど、「松」は長寿、

「竹」は子孫繁栄、「梅」は喜びだって。

梅がきれいに咲きだしてなあ。公民館に来る人やあが「うわ〜。きれいだなあ〜。」って口々に言っとただけえ。みんなが一足先に春を感じてくれとって、鼻が高かったわいや。

公民館は縁起のええ元気のでるところだけ、どんどん足を運んでごしなれ！だけどなあ・・・「縁起ものだ」「ご利益がある」って言われて壺を買ったり、ロマンス詐欺に遭わんようにみんなで気をつけよう。



2/28 撮影